

opusdei.org

Dès que je commence à me faire du souci

A.A., Le Salvador

1 fév. 2013

Élève d'une école confiée à des personnes de l'Opus Dei, j'ai été toujours profondément attirée par la vie et l'œuvre de saint Josémaria. Aussi, chaque fois que j'ai besoin d'une faveur, d'un petit miracle, je le demande par l'intercession de saint Josémaria qui m'exauce toujours. Il y a quelques jours j'avais un souci

personnel et j'ai pris la résolution de dire la prière de son image à chaque fois que cela m'occuperait l'esprit pour ne plus m'en préoccuper. Tout s'est arrangé hier et je sais bien que c'est grâce à l'intervention de saint Josémaria auprès de ma bien-aimée Notre Dame de Guadalupe. Merci saint Josémaria parce que tu m'as secourue encore une fois, comme tu le fais lorsque ma famille ou moi en avons besoin.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/des-que-je-
commence-a-me-faire-du-souci/](https://opusdei.org/fr-fr/article/des-que-je-commence-a-me-faire-du-souci/) (3 août
2025)